

532024 - ENT.S. DES COMMUNES LE BUISSON

Lutte contre le racisme et l'antisémitisme

ACTION

Nom de l'action Lutte contre le racisme et l'antisémitisme

Public cible U6-U9

Thème de l'action Engagement Citoyen Date de l'action 20/03/2024

Nombre de participants

Fiches liées

Les discriminations n'ont pas leur place dans la société, ni dans notre club

Descriptif de l'action

Semaine de la lutte contre le racisme et l'antisémitisme L'ESCB participe à l'action « Equipe Fanion », une action engagée dans le cadre de la semaine de la lutte contre le racisme et l'antisémitisme lancée par la @liquefootoccitanie. A la fin de leur entraînement, les jeunes licenciés U9 ont visionné une vidéo de la série « Le racisme, c'est pas sport » du réseau Canopé. C'est avec leurs mots d'enfants qu'ils ont décrit les émotions ressenties par les personnages, et ont reconnu espérer ne pas subir les mêmes discriminations un jour...Ils se sont ensuite mis d'accord sur la décoration du fanion : le slogan « Une seule couleur, celle du maillot » leur a parlé et ils ont décidé de le compléter d'un ballon de Foot avec différentes couleurs de peau. En parallèle, ils ont dessiné des scènes de Foot affichées dans le Club House sur lesquelles ils ont ajouté un mot « positif ». Amitié, solidaire, entraide....sont ceux qu'ils ont choisis. Le dimanche 14 Avril, le fanion a pu être présenté lors de la rencontre R3 face à USR-Union Sportive Réquistanaise, avec des mots forts pour rappeler que le racisme n'a pas sa place dans notre société et dans notre sport. L'ESCB remercie la LFO pour l'impulsion de ce projet éducatif tourné vers la tolérance et l'ouverture d'esprit. #bonmatch #marguerdemain #luttecontreleracisme #escbunjourescbtoujours

Photo(s)





